

Abundancia de un Miriópodo en Mancera

POR EL

Prof. Dr. Carlos E. PORTER

En mi excursión a la Isla Mancera (en el río Valdivia) el 31 de Diciembre de 1926, me llamó la atención la relativa abundancia del Miriópodo *Baniulus guttulatus*, especie importada de Europa hará unos veinticinco años.

—Aprovecharé de consignar respecto a este artrópodo lo siguiente que tengo entre mis notas inéditas:

Los primeros ejemplares que he visto los recibí en 1908, procedentes de huertos de Santiago y Limache. En 1913 lo tomé yo mismo sobre alcachofas y lechugas, en Santiago. El mismo año me enviaron cantidades desde La Cruz (cerca de Quillota) donde atacaba los frutillares. Por fin, en 1914, encontré, y me trajo para su determinación, el señor Ernesto Espinosa, numerosos ejemplares tomados sobre las lechugas en los alrededores de esta capital.